

# NYARIOS

## Komandan Kodim Bersama Forkopimda Kabupaten Tuban Gelar Patroli Pengamanan Malam Tahun Baru

Basory Wijaya - [TUBAN.NYARIOS.COM](http://TUBAN.NYARIOS.COM)

Jan 1, 2025 - 14:47



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Tuban melaksanakan patroli pengamanan perayaan malam Tahun Baru 2025 dalam rangka untuk

memastikan perayaan pergantian malam tahun ini berjalan aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Tuban. Rabu (01/01/2025)

Pos pengamanan Nataru di Pelataran Alun-alun Tuban menjadi sasaran lokasi pertama yang ditinjau Komandan Kodim bersama Forkopimda. Selanjutnya, rombongan mengelilingi jalan protokol Kota Tuban dan menuju Taman Hutan Kota Abhipraya. Di lokasi tersebut, Forkopimda Tuban menyempatkan untuk menyapa warga yang tengah berkumpul menikmati momen pergantian tahun.

Komandan Kodim mengajak masyarakat untuk merayakan malam pergantian tahun dengan penuh syukur, suka cita namun tetap mematuhi aturan demi keamanan bersama. Dengan demikian gempita malam perayaan tahun baru bisa dirasakan semua pihak.

“Kami berharap masyarakat Tuban dapat merayakan tahun baru dengan aman dan nyaman. Mari kita bersama-sama menjaga ketertiban, menghindari tindakan yang merugikan, serta mematuhi peraturan yang ada”, Ujar Komandan Kodim.

Pelaksanaan patroli ini, lanjut Komandan Kodim, salah satu bentuk komitmen bersama Forkopimda dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Dengan sinergi yang solid antara TNI Polri dan pemerintah serta masyarakat, perayaan malam Tahun Baru 2025 diharapkan berlangsung meriah tanpa gangguan yang berarti. Di samping itu, apresiasi disampaikan kepada petugas gabungan yang terdiri dari Polri, Satpol PP dan Damkar, BPBD, dan tenaga kesehatan, atas dedikasi dalam menjaga ketertiban selama masa libur Nataru.

Komandan Kodim juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, untuk mengajak seluruh masyarakat senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan, merawat spirit sinergi dan kolaborasi, seraya terus berinovasi demi kemajuan daerah. Selain itu, semangat gotong royong yang telah menjadi identitas Kabupaten Tuban harus tetap dijaga dan dikuatkan.

“Mari kita sambut tahun baru 2025 ini dengan penuh optimisme, harapan, dan semangat untuk meraih masa depan yang lebih baik. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi setiap langkah kita,” tutur Komandan Kodim. (Farozych)